



¡QUE SE REPLIQUEN LOS MIGUEL HIDALGO, QUE RETUMBE EL GRITO DE DOLORES!

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Una brutal represión que se prolongó hasta pasada la medía noche del pasado sábado, aunado al secuestro de nuestros máximos líderes de la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) Rubén Núñez Ginez y Francisco Villalobos Ricardez, Secretario General y de Organización, respectivamente, de nuestro glorioso movimiento, los gobiernos mostraron a la luz pública que hoy los maestros y maestras, son tomados como los peores delincuentes del país y reclusos en penales de máxima seguridad, al representar una amenaza para el Peñanietismo de afianzar una reforma que nació muerta y en Oaxaca se está enterrando.

Este acto de provocación que hoy asestan, el Gachupín y el copetón junto a sus compinches Aurelio Nuño y Moisés Robles, han despertado la reedición de la defensa del pueblo, ante la dictadura del estado y de eso, son responsables los nefastos en el poder.

El secuestro del gobierno de nuestros Secretarios General y de Organización, se suman a las detenciones arbitrarias del resto de nuestros compañeros maestros e integrantes de organizaciones sociales hermanas, encarcelamientos por demás plagados de vejaciones, golpes, violaciones a los derechos humanos y jurídicos de nuestros camaradas que hoy son víctimas de una política del porfiriato, donde las manifestaciones sociales justas, son reprimidas con la cárcel y cerrazón.

Respaldados con una campaña mediática millonaria que pretende engañar al pueblo de México inundando los medios de comunicación con las supuestas bondades de su nefasta reforma, ahora suman a su campaña de desprestigio hacia el movimiento, la supuesta y tan vociferada "malversación de recursos" de nuestros líderes para justificar sus actos autoritarios de represión y persecución de todo aquel que se oponga a su política reformista.

Sin embargo, la historia y los justos darán la razón al pueblo, porque el único delito de nuestros líderes magisteriales, que siguen siendo tomados como rehenes del estado, ha sido representar democráticamente a las bases de este magisterio que no se dejará engañar con discursos falaces acusándolos de una infame operación de recursos de procedencia ilícita, delitos por demás, sembrados y armados por mentes mezquinas con la colusión de los sistemas judicial y ejecutivo.



Al contrario, este magisterio cuestiona la tibieza del estado mexicano para garantizar la seguridad y salvaguarda de los mexicanos, porque en el peñanietismo, los militares y policías son utilizados para perseguir, detener, agredir y encarcelar a los maestros y maestras del país.

¡Primero la muerte! que renunciar a los ideales de lucha y al derecho legítimo a una educación pública y de defensa de los derechos laborales, porque podrán encarcelar a todos los maestros y maestras de este país, pero jamás aniquilar los ideales y la convicción que se siguen forjando en las siguientes generaciones.

Nos han arrebatado con premeditación, alevosía y ventaja a nuestros maestros y hermanos de organizaciones sociales, pero sepan los gobiernos que por cada maestro secuestrado, sólo provocan el surgimiento de miles y miles de conciencias dispuestas a continuar sin claudicar.

Esta lucha, apenas comienza, y como lo ha marcado la historia, cuando un gobierno no es justo, lo correcto es la revolución.

¡Que se repliquen los Miguel Hidalgo, que retumbe el grito de Dolores por esta causa libertaria, que se sumen los Madero, los Pascual Orozco, los Pancho Villa y los Emiliano Zapata! ¡Mexicanos al grito...!

**¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, 13 de junio de 2016.



**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**

S N T E

SECCIÓN XXII